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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as formalidades 

regimentais, à Secretaria Municipal de Saúde, para que envie a esta Casa de Leis, em tempo 

hábil, as seguintes informações sobre os atendimentos do CEO - Centro de Especialidades 

Odontológicas Odilon Guedes Barreto: 

1. Há uma demanda muito alta de atendimentos no CEO? 

2. Há falta de profissionais neste local? 

3. Quantos atendimentos são realizados por dia? 

4. Quais os motivos de tanta demora para os munícipes serem atendidos no 

CEO? 

Este vereador foi procurado por muitos munícipes que reclamam da longa fila de 

espera para receber atendimento odontológico neste local, há relatos de até 1 ano para 

conseguir receber o tratamento por um profissional do CEO. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner Antonio 

Sendão Accorsi, em 13 de junho de 2022. 
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